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Às oito horas e trinta e dois minutos do dia onze de novembro do ano de dois 1 

mil e vinte, reuniu-se, por videoconferência, o Conselho de Ensino, Pesquisa e 2 

Extensão da Universidade Federal de Lavras, no endereço  3 

https://meet.google.com/doi-jzxp-ayn. A reunião foi presidida pelo professor 4 

João Chrysostomo de Resende Júnior, Reitor da UFLA e estavam presentes os 5 

conselheiros José Roberto Soares Scolforo, Ronei Ximenes Martins, Viviane 6 

Naves de Azevedo, Adelir Aparecida Saczk, Joziana Muniz de Paiva Barçante, 7 

Jackson Antônio Barbosa, Valter Andrade de Carvalho Júnior, Emanuele 8 

Tredanaro, Gilberto Coelho, Flademir Wouters, Leonardo Gomes Penteado 9 

Rosa, Angélica Souza da Mata, Helena Libardi, Mozar José Brito, Mauricéia 10 

Silva de Paula Vieira, Lucas Henrique Pedrozo Abreu, Renato Silvério Campos, 11 

Elizandra Milagre Couto, Iraziet da Cunha Charret, Alexandre de Paula Peres, 12 

Ednilton Tavares de Andrade, Mateus Pies Gionbelli, Thiago Rodrigo de Paula 13 

Assis, Flávia Maria Avelar Gonçalves, Fernando Henrique Ferrari Alves, Renato 14 

Ribeiro de Lima, Paulo Ricardo Gherardi Hein, Antônio Edrey de Castro, Ana 15 

Luísa Fonseca Valério, Augusto Sebastião Ferreira, Mariana Almeida Torquete, 16 

Tobias Rodrigues da Silva, Aline Coutinho Barbosa, Josiane Patrícia Aguiar de 17 

Carvalho, Renato dos Santos Belo, Gasperim Ramalho de Souza e Mylena 18 

Matosinhos Cunha. Conforme a ordem do dia foram tratados os seguintes 19 

assuntos: Primeiro. Ata da 9ª reunião do CEPE de 19/10/2020. Aprovada. 20 

Segundo. Referenda da Portaria nº 1.399 de 23/10/2020, que alterou 21 

dispositivos da Resolução nº 119 de 31/8/2020, do Conselho de Ensino, 22 

Pesquisa e Extensão, que dispõe sobre a realização de atividades letivas dos 23 

cursos presenciais de graduação referentes ao segundo semestre letivo de 24 

2020. O conselheiro Ronei Ximenes Martins falou sobre a motivação da 25 
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alteração e após esclarecimentos prestados a portaria foi referendada.  1 

Terceiro. Autorização de afastamento integral do servidor Lísias Andre de 2 

Vieira e Silva, Administrador do Quadro Permanente desta Universidade, lotado 3 

na Diretoria de Gestão de Tecnologia da Informação/PROPLAG, matrícula nº 4 

2179514, para cursar mestrado no Programa de Pós-Graduação em 5 

Administração Pública da UFLA, no período de 13/11/2020 a 13/2/2021. 6 

Conforme parecer favorável emitido pela Comissão Permanente de 7 

Afastamento, o afastamento foi aprovado nos termos solicitados. Quarto. 8 

Autorização de afastamento de docentes: a) Afastamento integral do servidor 9 

Diego Alvarenga Botrel, Professor Adjunto do Quadro Permanente desta 10 

Universidade, lotado no Departamento de Ciência dos Alimentos/Escola de 11 

Ciências Agrárias de Lavras, matrícula nº 1412296, para cursar pós-doutorado 12 

na Lancaster University/Reino Unido, no período de 26/2/2021 a 25/2/2022, 13 

com ônus da CAPES; b) Afastamento integral do servidor Peter Bitencourt 14 

Faria, Professor Associado do Quadro Permanente desta Universidade, lotado 15 

no Departamento de Medicina Veterinária/Faculdade de Zootecnia e Medicina 16 

Veterinária, matrícula nº 1265723, para cursar pós-doutorado na Universidade 17 

de Wageningen/Holanda, no período de 1º/3/2021 a 28/2/2022, com ônus da 18 

CAPES; c) Afastamento integral do servidor Adriano Teodoro Bruzi, Professor 19 

Associado do Quadro Permanente desta Universidade, lotado no 20 

Departamento de Agricultura/Escola de Ciências Agrárias de Lavras, matrícula 21 

nº 1633625, para cursar pós-doutorado na Iowa State University/USA, no 22 

período de 1º/3/2021 a 28/2/2022, com ônus da CAPES; d) Afastamento 23 

integral da servidora Fernanda Carvalho Lopes de Medeiros, Professora 24 

Adjunto do Quadro Permanente desta Universidade, lotada no Departamento 25 
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de Agricultura/Escola de Ciências Agrárias de Lavras, matrícula nº 2246130, 1 

para cursar pós-doutorado na Texas Tech University/USA, no período de 2 

1º/3/2021 a 28/2/2022, com ônus da CAPES. Os afastamentos foram 3 

aprovados nos termos solicitados, amparados nos pareceres favoráveis 4 

exarados pela Comissão Permanente de Afastamento. Quinto. Revisão da 5 

decisão proferida por este Conselho, em reunião realizada no dia 19/10/2020, 6 

referente à aprovação da redistribuição do professor Marcos Vinícius de Castro 7 

Ferraz Júnior, da Universidade Federal do Amazonas para o Departamento de 8 

Medicina Veterinária da UFLA. O Senhor Presidente esclareceu que após 9 

aprovada a redistribuição foi averiguada a existência na UFLA, de concurso 10 

público aberto para a área de atuação do requerente. Embora o Departamento 11 

de Medicina Veterinária tenha interesse na redistribuição e o processo tenha 12 

tramitado em conformidade com as normas vigentes, poderia haver, por parte 13 

dos candidatos inscritos, recursos judiciais que inviabilizariam a ocupação da 14 

vaga. Diante do exposto foi aprovada a revogação da decisão, objeto da 15 

Resolução CEPE nº 149/2020 e deliberado pelo encerramento do processo. 16 

Sexto. Acordo de cooperação acadêmica internacional a ser celebrado entre a 17 

UFLA e o Kirkwood Community College/USA. Objetivo: estabelecimento de 18 

parceria internacional com o escopo de promover o intercâmbio de discentes, 19 

de caráter amplo, em nível de graduação e de pós-graduação, e o intercâmbio 20 

de docentes, pesquisadores e técnicos administrativos, entre as partes. O 21 

acordo obteve parecer favorável do Conselho. Concluída a pauta, o Senhor 22 

Presidente solicitou que fosse apreciado o acordo de cooperação a ser 23 

celebrado entre a UFLA e a BRFAIR Associação das Organizações Fairtrade 24 

do Brasil, não constante da pauta desta reunião. Autorizada a apreciação do 25 
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tema, o Senhor Presidente fez menção ao objeto do acordo que trata da 1 

conjugação de esforços para a execução do projeto de extensão intitulado 2 

“Comércio Justo e Universidade - Ações de Extensão para capacitação de 3 

produtores e incentivo ao consumo e desenvolvimento local”, a ser executado 4 

nos termos do plano de trabalho anexo ao acordo. Após esclarecimentos o 5 

acordo obteve parecer favorável do Conselho. Sétimo. Assuntos Gerais. O 6 

Senhor Presidente deu ciência da reunião realizada no Ministério da Educação 7 

e das tratativas da Diretoria Executiva da UFLA junto àquele Ministério com 8 

vistas à possibilidade de adesão do Hospital Universitário à Empresa Brasileira 9 

de Serviços Hospitalares (EBSERH). Falou dos custos mensais do Hospital 10 

Universitário e da importância da adesão à EBSERH para o seu efetivo 11 

funcionamento. Deu ciência também da visita à UFLA do Secretário Estadual 12 

de Saúde onde foram discutidos entre outros assuntos, aportes financeiros 13 

para a aquisição de equipamentos para o Hospital Universitário. Sobre esse 14 

tema várias ações e negociações estão em andamento, e ainda negociações 15 

junto à Secretaria de Educação Superior (SESU) para o término das obras no 16 

campus da UFLA em São Sebastião do Paraíso, bem como para a alocação de 17 

vagas de docentes e técnicos administrativos, visando o cumprimento do 18 

acordo pactuado junto à SESu para o funcionamento daquele campus. A 19 

expectativa é iniciarmos a oferta de cursos em São Sebastião do Paraíso a 20 

partir do segundo semestre de 2021, uma vez que já foram alocadas 13 vagas 21 

de docentes que garantirão o início das atividades, sendo que as demais vagas 22 

serão alocadas para o ano de 2022. O Senhor Presidente informou que o 23 

campus já dispõe de pavilhão de aulas, galpões, estrutura administrativa e 24 

acomodações para os docentes. Informou também que inicialmente será aberto 25 
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um edital interno visando oportunizar aos docentes do campus sede, a 1 

possibilidade de migrarem para o campus de São Sebastião do Paraíso, desde 2 

que tenham aderência aos projetos pedagógicos dos cursos a serem ofertados 3 

naquele campus. Na sequência serão abertos concursos para a ocupação das 4 

demais vagas. Com relação as vagas de servidores técnico-administrativos as 5 

negociações visam o aporte de recursos de custeio, para a terceirização. 6 

Reafirmou sua fala de reuniões anteriores para que os Departamentos se 7 

mobilizem para concluírem os procedimentos inerentes àqueles concursos que 8 

foram paralisados e para os quais já foi autorizado o prosseguimento, visando 9 

o provimento imediato dos cargos oriundos de aposentadorias, vacâncias e 10 

exonerações. O Senhor Presidente falou também sobre a edição da Portaria 11 

referente ao retorno dos servidores às atividades presenciais e de sua 12 

consequente revogação em virtude da Instrução Normativa nº 109, de 29 de 13 

outubro de 2020, da Secretaria de Gestão e Desempenho de Pessoal, da 14 

Secretaria Especial de Desburocratização, Gestão e Governo Digital, do 15 

Ministério da Economia. Falou das ações do Sindicato dos Servidores Técnico-16 

Administrativos e da Associação de Docentes da UFLA quanto à retomada das 17 

atividades presenciais e enfatizou que até que nova Portaria seja editada 18 

prevalece o disposto na Instrução normativa supracitada. O conselheiro Ronei 19 

Ximenes Martins convidou a todos para participarem do V Congresso de 20 

Inovação e Metodologias no Ensino Superior e Tecnológico, em especial para a 21 

abertura que contará com a participação de docentes da USP e da 22 

Universidade de Coimbra/Portugal que debaterão o tema “As práticas docentes 23 

e sua relação com a inclusão, permanência e sucesso na formação dos 24 

estudantes das universidades e institutos federais”. O Congresso será 25 
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transmitido pelo canal da UFLA no Youtube a partir das 14 horas do dia 1 

16/11/2020. O conselheiro também se manifestou sobre a necessidade de 2 

alteração do calendário dos cursos de graduação e solicitou a colaboração das 3 

unidades acadêmicas da UFLA para colaborarem na discussão da proposta de 4 

alteração, bem como de fluxograma de funcionamento para concluirmos o 5 

segundo semestre de 2020, em razão das condições epidemiológicas que se 6 

apresentam. Por último registrou a sua participação, como convidado da SESu 7 

para representar da região sudeste, num grupo de trabalho do MEC que 8 

discutirá a ampliação de vagas no ensino superior público por meio da 9 

educação a distância. O Senhor Presidente parabenizou o conselheiro pelo 10 

convite reforçando a importância para UFLA e a relevante contribuição do 11 

conselheiro para a discussão de tema tão relevante. Às nove horas e vinte 12 

minutos nada mais havendo a ser tratado, o Senhor Presidente encerrou a 13 

presente reunião, e para constar, eu, Ione Dias Bertolucci, secretária, lavrei a 14 

presente ata que, após ser aprovada, deverá ser assinada por mim, pelo 15 

Presidente e demais presentes na reunião de aprovação da mesma.     16 

 
 
 
 
JOÃO CHRYSOSTOMO DE RESENDE JUNIOR                         IONE DIAS BERTOLUCCI 

           Presidente                                                                  Secretária 

 


